

Kurzgeschichten zu SWTOR

Eigencharakteren und mehr

Von DokugaCoop

Kapitel 24: Darth Iubar

Darth Iubar ("jubar" ausgesprochen) war ein Sith-Lord, der für seinen eigenen Meister, mit erhobenem Haupt, in eine Schlacht nach der nächsten stürzte. Er diente ihm ohne seine Beweggründe zu hinterfragen. Iubar erkannte die Herausforderung, falls er sie sah, und behandelte seine Gegner stets ehrenhaft. Im Gegensatz zu den meisten Sith-Lords war Iubar kein sadistischer, primitiver Lichtschwertschwinger, der seinen Untergebenen keinerlei Respekt zollte, ganz im Gegenteil. Doch Versagen war etwas, was der Rattataki keineswegs tolerieren konnte. Dennoch: eine weitere Chance gab er seinen Handlangern immer. Eines Tages verriet ihm jedoch seine Gefolgschaft, aus Angst vor Iubar's Meister, und ließen ihn in eine Falle laufen. Mit großen Mühen schlug sich der damalige Lord eine Schneise durch seine einstigen Diener, die ihn verrieten, und flüchtete. Daraufhin erkannte Iubar, dass im Reich der Sith keinerlei Ehre und Einsicht anzutreffen war. Er bemerkte immer wieder, wie sehr sich die Sith untereinander bekriegten und wie stark das Imperium darunter litt. Iubar, der von seinem eigenen Meister getäuscht und von seinen Dienern hintergangen wurde, fing an das Imperium und die Sith zu hassen, woraufhin er in seiner endlosen Wut badete und immer stärker wurde. Ständig erinnerte Iubar sich dabei an den Kodex der Sith. Er lebte den Kodex um seine Erschaffer vernichten zu können, doch dazu brauchte er Hilfe, Hilfe die er, nachdem er seinen Meister niederschlug und zum Darth wurde, jahrelang suchte. Doch suchte er nicht bei seinen eigenen, neuen Untertanen, sondern außerhalb seines Einflusses. Der Tod seines Meisters sollte dabei nur der Anfang sein.

Schließlich gelang es ihm Anhaltspunkte zu der damaligen Giftfabrik-Mission herauszufinden, die ihm zu der Attentäterin XY-Zeta führten. "Ich will mit ihm sprechen. Ich weiß, dass Ihr mit Jusatsu gearbeitet habt. Falls meine Vermutungen wirklich stimmen, will ich ihm bei seinem Vorhaben unterstützen." Sprach er zu ihr und sah der ehemaligen Agentin in die Augen. Sie erkannte, in seinen eiskalten Augen, den Wunsch die Sith zu vernichten. Sie selbst war den Sith-Lords, zu diesem Zeitpunkt, nicht gerade wohlgesonnen, da diese, in XY-Zeta's Augen, das Imperium in den Untergang treiben würden. So begab sie sich mit Iubar zu ihrem Meister.

Iubar traf denjenigen, den er schon seit einer Ewigkeit suchte, in seinem Labor an. Zu seiner eigenen Überraschung lebendig. "Die Sith sind gierig und erlauben sich zu viel. Die Macht macht sie blind. Ein Leben unter dem Banner des Imperiums, ist kein Leben. Das Gleiche gilt auch für die Republik, mit ihren korrupten Senatoren und ihren

Nonsens philosophierenden Jedi." Sprach Saju'sut zu dem Darth, der sein Labor betrat und dieses erstaunt betrachtete. "Sieh es dir an und bestaune die Früchte unserer Arbeit. Semotho, injiziere das fortschrittliche Virus!" Wies Saju'sut den Jedi-Meister an, der einen gefangenen Republikaner den neuen Rakghul-Virus verabreichte. Binnen von Sekunden veränderte sich dieser, brach aus dem Koltotank aus und kniete sich vor seinem neuen Meister. Iubar tat es dem Rakghul gleich. "Ich beuge mich Eurem Willen. Ihr seid mein neuer Meister. Sagt mir, welchen Wurm ich die Erkenntnis bringen soll. Das Licht strahlt für diesen Weg, für Euren Weg!" "Das Imperium und die Republik werden in kürzester Zeit meine sabbernden Untertanen sein. Was Lorrick nicht geschafft hat, wird mir, nach langer Zeit, gelingen. Der Virus zeigt endlich seine stabile Form. Darth Iubar sei mein Bote. Übermittle die Nachricht einer neuen Seuche. Weigern sie sich uns anzuschließen, darfst du sie töten." "Ich lebe wieder, um Euch zu dienen." "Du dienst jetzt einem höheren Zweck. Das Schicksal der Republik und des Imperiums wurde festgelegt."

Darth Iubar wurde seitdem neu geboren und redete unentwegt vom Glanze neuer Tage, sowie von der Erleuchtung der sich streitenden Fraktionen. Er wurde zum Vorboten und zu einem Prophet einer neuen Seuche. Mit seinen weißen Sachen stellte er die Reinheit der Seuche dar. Seine beiden hellen Lichtschwerter brachten denjenigen die Todesstöße, die sich dagegen streubten ins Licht zu gehen (sich dem Virus auszusetzen) und sich somit ihrem Schicksal zu stellen. Mit Meister Semotho wurde Darth Iubar ein wichtiger Untergebener von Saju'sut und seinem Vorhaben.